



Humboldt-Gymnasium

Humboldt-Gymnasium, Humboldtstr. 30, 31812 Bad Pyrmont

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler

Bad Pyrmont, 30.10.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

zu dem ersten Elternsprechtag im Schuljahr 2018/2019 lade ich Sie herzlich ein. Am

Freitag, 16. November 2018, von 15.00 bis 18.30 Uhr

stehen Ihnen die Lehrkräfte des Humboldt-Gymnasiums als Gesprächspartnerinnen und Gesprächspartner zur Verfügung.

Der Elternsprechtag, der für alle Klassenstufen gedacht ist, soll auch dieses Jahr nach dem bereits erprobten Verfahren ablaufen.

Sie erhalten die Formblätter, die dazu dienen, bereits im Vorfeld des Elternsprechtages Gesprächstermine mit den Lehrerinnen und Lehrern, die Sie gerne sprechen möchten, zu vereinbaren. Die festgelegten Termine werden dann in die Anmelde Listen der jeweiligen Lehrkräfte übernommen.

Der Raumplan für den Elternsprechtag befindet sich auf der Rückseite dieses Schreibens.

Frau Giefers steht Ihnen am 23.11.18 von 15:00 – 16:40 Uhr im Raum K.3.15,
Frau Tietzel steht Ihnen am 23.11.18 von 15:00 – 18:30 in Raum K.3.16 und
Frau Martius steht Ihnen am 23.11.18 von 15:00 – 16:40 Uhr im Raum K.3.17
für Gespräche zur Verfügung, da diese am 16.11.18 dienstlich unterwegs sein werden.

Am Elternsprechtag werden Schülerinnen und Schüler der 9. Klassen vor den Räumen Aufsicht führen. Sollten auf den Anmelde Listen dann noch Termine frei sein, können Sie sich vor Ort dort zusätzlich eintragen lassen.

Die Schülerinnen und Schüler haben auch die Aufgabe, auf Einhaltung der Sprechzeiten zu achten. Ich bitte Sie, für Gespräche, die voraussichtlich längere Zeit in Anspruch nehmen, mit den jeweiligen Lehrerinnen und Lehrern einen Termin außerhalb des Elternsprechtages zu vereinbaren. Gesonderte Termine mit den Kolleginnen und Kollegen können im Sekretariat vereinbart werden.

Auf das von den Schüler/innen der Qualifikationsphase organisierte Angebot von Kaffee und Kuchen im „**Fahrschülerraum**“ (im Neubau der erste Raum links – von der Mensa kommend) weise ich empfehlend hin.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Barbara Conring
Oberstudiendirektorin